

QUAND LA SCIENTOLOGIE EST-ELLE DEVENUE OFFICIELLEMENT UNE EGLISE ?

La première Église de Scientologie a été enregistrée officiellement le 18 février 1954 par un groupe d'étudiants en Scientologie.

Après la publication en mai 1950 du livre *La Dianétique*, son auteur, Ron Hubbard, poursuivit ses recherches. Ses travaux l'amènèrent à des découvertes sur l'esprit humain et à la fondation de la Scientologie comme sujet de recherche fin 1951. Il était devenu évident que le sujet de son étude était de nature religieuse, puisqu'il portait sur la nature de l'esprit et sa relation avec l'univers.

La nature religieuse de la Scientologie et la raison pour laquelle elle s'est structurée en Église sont clairement expliquées dans les premiers écrits de Ron Hubbard, entre autres dans un essai d'août 1954 intitulé : "Pourquoi docteur en divinité ?". Cet essai fait remonter les racines de la Scientologie aux anciens hymnes védiques.